

Schneerosentour am Pendling, 19.04.19

Aus der Vorerkundung bezüglich Schneelage u. Blütenstand, wurde wegen Wetter- und Termingrund gleich die Haupttour.

Es war mir klar, dass ich kurz vor Ostern kaum jemand erreichen werde, aber später wäre

alles verblüht und das Wetter wieder ungeeignet gewesen.

So machten sich 4 Bergler bei sommerlichen Temperaturen auf den Weg nach Hinterthiersee.

Die Wanderung war nicht immer leicht, da manchmal knietiefe Schneefelder den Anstieg er-

schwerten. Die Anstrengung wurde jedoch durch die Blütenbracht belohnt.

An diesem herrlichen Tag waren nicht nur Gerti, Luise, Thomas und ich unterwegs, deshalb ließen

wir die Kalaalm rechts liegen, kehrten gleich im Gasthaus Schneeberg ein und waren für den

Rückmarsch gut gestärkt.

Sepp H.